



Le Secrétaire général,

Communiqué du Bureau exécutif de la FRAAP

Punaauia, le mercredi 5 février 2025,

Les membres dirigeants du bureau exécutif de la FRAAP ont pris connaissance de l'invitation de la Présidence pour ce mercredi 5 février à 17h00.

Néanmoins, nous nous interrogeons sur cette reprise du dialogue social et aimerions d'ores et déjà connaître l'ordre du jour, et les propositions envisagées par le Président pour la sortie de cette suspension de grève.

En effet, nous trouverions très dommageable de se retrouver encore une fois autour d'une table de négociations qui n'aboutirait à rien, à cause d'un dialogue avorté en conséquence d'une absence de prise en compte - ou tout du moins de discussions réelles et efficaces - de nos revendications relatives à notre dernier préavis de grève.

Pour l'heure, la seule information dont nous disposons est que la réunion d'aujourd'hui est destinée à nous informer de la décision prise par le Conseil des ministres sur la revalorisation de la grille indiciaire de la catégorie D et à permettre éventuellement la signature d'un protocole d'accord.

La FRAAP observe que le compte-rendu du Conseil des ministres du 29 janvier 2025 qui s'est tenu à Nuku Hiva ne fait aucune mention de ce sujet.

En dépit de nos relances pour disposer de la dite décision du Conseil des ministres, la FRAAP reste sans réponse de la part du gouvernement.

Il nous paraît dès lors inutile de perdre davantage de temps dans des discussions dont les tenants et les aboutissants ne sont maîtrisés que par le Président de la PF, au détriment du vœu de transparence qu'il prône à qui veut bien l'entendre.

Le Secrétaire général,



Jean-Paul URIMA
Tél. 89.76.54.47

Le Secrétaire général
Jean-Paul URIMA